

Liebe Wählerinnen und Wähler,

am 13. März haben Sie **eine** Stimme. Sie entscheiden damit, wer unser „Ländle“ die nächsten fünf Jahre regieren und wer unseren Wahlkreis Tübingen in Stuttgart vertreten soll.

Es geht um

- die Zukunft von Baden-Württemberg,
- den Stellenwert von Familie,
- eine bessere Bildung für unsere Kinder,
- eine andere Infrastrukturpolitik,
- Investitionen und sichere Arbeitsplätze,
- die B27-Umfahrungen Offerdingen und Tübingen,
- die Elektrifizierung der Bahnstrecke Bodelshausen-Mössingen-Tübingen.



Die Fragen der Asylpolitik werden maßgeblich in Berlin entschieden. Die Landtagswahl eignet sich nicht als Protestsignal!

Wir brauchen wieder einen Landtagsabgeordneten, der sich im politischen Betrieb in Stuttgart auskennt und den Wahlkreis Tübingen gut vertritt. Klaus Tappeser können wir das zutrauen. Und auch ich als Zweitkandidat könnte meine vielfältigen Erfahrungen in der Ministerialverwaltung des Landes und im Familien-, Vereins- und Wirtschaftsleben für die Menschen in unserer Gegend einbringen.



Vertrauen Sie Ihre Stimme Klaus Tappeser und der CDU an!

**Für ein starkes Baden-Württemberg,
für einen starken Wahlkreis Tübingen und
für ein starkes Steinlachtal!**

Ihr Dirk Abel



CDU-Stadtverbandsvorsitzender Mössingen

